

Jeb Dunnuck - USA - GIGONDAS 2010 et 2011

Gigondas millésime 2010 et 2011 par le blogueur américain Jeb Dunnuck,

Notes et commentaires dans le numéro 13 de son *Rhône Report*.

2011 Domaine du Grapillon d'Or Gigondas 1806 (France, Rhône, Southern Rhône, Gigondas) \$26

Coming from a mix of sand, clay, and limestone soils and a blend of 80% Grenache and 20% Syrah that is aged all in older barrels, the 2011 Domaine du Grapillon d'Or Gigondas 1806 looks to be a rock solid, and possibly outstanding, 2011. Loaded with copious amounts of spice-box, red fruits, toast, and garrigue, this medium-bodied effort has excellent mid-palate depth, loads of sweet fruit, and ripe tannin on the finish. Already complex and approachable, with loads of charm, this will drink nicely for 5-8 years, possibly upwards of a decade. **(89-91 pts.)**

2011 Domaine du Grapillon d'Or Gigondas 1806

Issu de différents terroirs, sableux et argilo calcaire et d'un assemblage de 80% Grenache et 20% Syrah élevé en vieux fut de chêne, le 2011 Domaine du Grapillon D'Or Gigondas 1806 paraît exceptionnel et digne de confiance. Bourré avec les arômes d'épices, fruits rouges et tannins mûrs en fin bouche. Déjà complexe et accessible, avec beaucoup de charme, on peut le boire pendant 5 à 8 ans, même jusqu'aux 10 ans. (89-91 pts.)

2010 Domaine du Grapillon d'Or Gigondas 1806 (France, Rhône, Southern Rhône, Gigondas) \$26

A blend of 80% Grenache and 20% Syrah that is aged all in older oak barrels, the 2010 Domaine du Grapillon d'Or Gigondas 1806 is a textbook Gigondas that exhibits outstanding notes of smoked red and black fruits, spice-box, dried rosemary, leather, and hints of lavender to go with a medium to full-bodied, supple, and balanced palate. This fresh, elegantly styled Gigondas will benefit from 2-3 years of bottle age, and drink well for upwards of a decade. It is a rock solid value that is loaded with southern Rhône character. **(91+ pts.)**

2010 Domaine du Grapillon d'Or Gigondas 1806

Un assemblage de 80% Grenache et 20% Syrah, élevé en vieux fut de chêne, le 2010 Domaine du Grapillon d'Or Gigondas 1806 est un référence d'un Gigondas manifestant d'exceptionnels notes de fruits rouges et noirs fumés, souple et équilibré en bouche. Ce Gigondas frais et élégant sera parfait dans 2-3 ans en bouteille et peut être bu pendant 10 ans. D'un rapport qualité prix digne de confiance, il est bourré de personnalité du Rhône sud. (91 + pts.)

2010 Domaine du Grapillon d'Or Gigondas Excellence (*France, Rhône, Southern Rhône, Gigondas*)
\$NA

Even better and a rock star Gigondas, the 2010 Domaine du Grapillon d'Or Gigondas Excellence is a completely tank aged blend of 60% Grenache (from 40-80 year-old vines) and 40% Syrah. It is lavishly fruited and aromatic, with ripe blackberry, baking spices, licorice, and hints of chocolate all emerging from the glass. Similarly styled on the palate as well, with a full-bodied, decadent feel, low acidity, and layers of fruit that carry through the finish, this full throttle Gigondas is superb now, yet should continue to shine for over a decade. **(93 pts.)**

2010 Domaine du Grapillon d'Or Gigondas Excellence

Encore mieux, une 'rock star' de Gigondas, le 2010 Domaine du Grapillon d'Or Gigondas Excellence, est un vin élevé entièrement en cuve, d'un assemblage de 60% Grenache (de vignes entre 40 et 80 ans), et de 40% Syrah. Il est somptueusement fruité et aromatique, avec des fruits noirs à maturité, épices, réglisse et avec des notes de chocolat. Tous ces arômes surgissent de notre verre. Du même style en bouche avec une ambiance décadente corsé, faible en acidité, et des couches de fruits qui nous emmènent jusqu'au bout, ce Gigondas qui explose en bouche, est superbe maintenant, et il continuera de briller pendant 10 ans. (93 pts.).

1806

DOMAINE DU
GRAPILLON D'OR
Propriété Famille Chauvet - Fondée en 1806

T +33(0)4 90 65 86 37 - F +33(0)4 90 65 82 99 www.domainedugrapillondor.com